



INFORME DE COMISIÓN

MTRA. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
PRESENTE

FECHA: 16/08/2021

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN (RUC): 13334

LUGAR: ESTADO DE CAMPECHE

PERIODO: 07 AL 13 AGOSTO

OBJETIVO DE LA COMISIÓN:

- Liberación del Derecho de Vía del Tren Maya Tramo II (ESCARCEGA-Calkini), 222 km.

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

- Acompañamiento a la asamblea en segunda convocatoria en el Núcleo Agrario de Tenabo, Tenabo, para la reposición de procedimientos para la firma de convenios de ocupación previa en tierras de Uso Común del Ejido. (No se concluyó la actividad por inconformidad de los ejidatarios referencia a los pagos recibidos en 2020)
- Presentación de resultados de Liberación del Derecho de Vía en temas ambientales, asentamientos humanos, núcleos ejidales e INAH, con acompañamiento de la Secretaria María Luisa Albores y las diferentes instancias que forman parte de las brigadas. Visita al Frente de Obra La Chiquita, Escarcega.
- Acompañamiento en la celebración de la asamblea para la revisión de acuerdos entre el Nucleo Agrario Pixoyal, Gob. Federal y FONATUR.
- Acompañamiento en la revisión de Convenio de Ocupación Previa del Núcleo Agrario de Pomuch, previo a la celebración de la asamblea de reposición.
- Acompañamiento en el balizado del núcleo agrario de Pustunich, Champotón para la revisión de la afectación a parcelas por el trazo del Derecho de Vía del Tren Maya.

RESULTADOS:

- Se han repuesto 27 asambleas, quedando pendientes:
- 1 programada (Miguel Colorado)
- 1 en proceso de negociación (Tenabo)
- 1 por definir afectación (Xkuncheil)

Se ha brindado atención a familias asentada de manera irregular sobre el derecho de via del FIT, mediante ya sea acciones de vivienda o indemnizaciones.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA :

- Realizar la reposición de procedimientos de la firma de Convenios de Ocupación Previa en 30 núcleos agrarios que comprenden el TRAMO II, para la liberación social.

A T E N T A M E N T E


Gabriela Gonzalez Marquez

Nombre del comisionado

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este informe son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplican en caso